

Taxi

Geschrieben von: randy

Freitag, den 22. März 2013 um 21:29 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 27. April 2013 um 23:36 Uhr

Wichtigste Information: teuer! Aber manchmal kommt man einfach nicht ohne aus und es sind reichlich Taxen vorhanden.

Bezahlt wird mit Bargeld.

Mitfahrende sitzen hinten im Taxi!

Türen und Kofferraum werden nicht angefasst. Die Tür öffnet der Fahrer mittels eines Drucksystems, dazu muss der Druck erst aufgebaut werden - also bitte einen kleinen Moment Geduld und nicht an der Tür zerren.

Wenn ein Taxi auf winken nicht hält dann ist es in der Regel schon gebucht. Das steht aber auch dann am Taxi dran - allerdings in Kanjis.

Bei starkem Unwetter oder nach Betriebsschluss der öffentlichen Verkehrsmittel kann man beim winken eines Taxis die entsprechende Anzahl an Fingern hochheben um anzuzeigen das wievielfache des regulären Fahrpreises man zu zahlen bereit ist.

Wenn das Ziel nicht eine berühmte Sehenswürdigkeit ist, sollte man möglichst eine kleine Karte dabei haben. Ansonsten wird der Taxifahrer gegen Ende der Fahrt durchaus auch mal aussteigen und nach dem genauen Weg fragen müssen. Dank der zunehmenden Verbreitung von Navis ist das aber selten geworden. Der Grund für diese Unsicherheit ist das japanische Adressensystem. Häuser werden in der Reihenfolge der Erbauung durchnummeriert und nicht nach Lage.